

Newsletter 1/2012

Stamm St. Elisabeth, Krefeld
deutsche pfadfinderschaft sankt georg



Ehemaligen- und Förderkreis

»»» Inhalt

- Grußwort
- Aktuelles
- Termine
- Personalien

»»» Grußwort

Gut Pfad liebe Ehemalige und Freunde des Stammes St Elisabeth

80 Jahre gibt es nun schon den DPSG Stamm St. Elisabeth Krefeld. Eine Gemeinschaft die sich mit den Idealen und Grundsätzen Baden Powells seinerzeit auf „die Reise“ gemacht hat.

Unser Stammesgründer Wilhelm Ponzelaer hat sicher mit dem damaligen Zeitgeist und guten Ideen im Jahr 1932 den Stamm gegründet. Sicher nicht mit dem Wissen wie lange sich diese Idee trägt. Aber das wissen wir ja heute auch nicht. - „Der Verband lebt“ - Ein Jubiläumsmotto hieß mal „Eine Idee ist jung geblieben“. Eigentlich könnte man jedes Jubiläum so benennen. Irgendwie sind wir doch alle, mehr oder weniger, im Kopf immer noch Pfadfinder. Was wir da so alles gelernt haben, ja sogar für unser gesamtes bisheriges Leben direkt oder indirekt verwenden konnten?! In 80 Jahren haben schon eine Menge junge Menschen in unserem Stamm sich üben können, mit Lager und Fahrt in Spiel und geselligen Runden sich austauschen können. Ich weis von etlichen Freundschaften, die bis zum heutigen Tag aus diesem Kreis entstanden sind.

Und nun feiern wir wieder mal einen runden Geburtstag, den 80sten. Am liebsten natürlich mit all den Spezies aus den vergangenen Zeiten. Wie schon im letzten Newsletter bekanntgegeben, will der Stamm am 30.06.2012 dieses Jubiläum feiern.

Peter und Willi



»»» Aktuelles

Jamboree Foto- und Dankeschön-Nachmittag

Am 08. Januar lud der Pfaditruup (die Jamboree-Fahrer) zu einem „Dankeschön“- und Fotonachmittag ein. Bei verschiedenen nationalen Köstlichkeiten wurden Fotos und ein offizieller Jamboree-Film der DPSG gezeigt. Interessante Eindrücke und Stimmungen aus Schweden wechselten mit amüsanten Anekdotchen der Teilnehmer. Spontan sagten wir unsere finanzielle Unterstützung für ein eventuelles nächstes Jamboree in Japan zu.



Jahrestreff des Ehemaligen und Förderkreis

Am 20.01.2012 folgten 39 Mitglieder des Ehemaligen und Förderkreis der Einladung zum Jahrestreff im Restaurant Rökstöck in Krefeld. Selbst große Entfernungen wie Berlin und München konnten von einer Teilnahme nicht abhalten.

Ein kurzer Überblick der Ereignisse des vergangenen Jahres sowie Planungen für das laufende Jahr eröffneten den Abend. Während des Essen schauten wir den Jamboreefilm mit beeindruckenden Bildern der Aktivitäten rund um das Jamboree 2011 in Schweden. Neben den angeregten Unterhaltungen über vergangenes und aktuelles konnten wir schon die ersten digitalisierten Bilder von Sommerlagern und Veranstaltungen des Stammes St. Elisabeth schauen.



Nachtwanderung

Auch in diesem Jahr boten wir unsere traditionelle Nachtwanderung an. 29 Teilnehmer sind unserem Angebot gefolgt. Am 25. Februar ließen wir uns am Düsseldorfer Messegelände absetzen und wanderten von dort rechtsrheinisch am Rhein entlang über Kaiserswerth nach Uerdingen. Unsere 1. Station machten wir am Fährhaus, eine kleine Stärkung gab es am „Aschlöckskén“. Beim Abschlussbier in Uerdingen fanden alle Teilnehmer, dass solche Nachtwanderungen doch bitte in unseren regelmäßigen Angebotskatalog aufgenommen werden können. So soll es sein, die nächste Einladung zur Nachtwanderung folgt.



Georgstag 2012

Am 28.04. hat der Stamm den Georgstag gefeiert. Zunächst ging es in die Kirche. Dort haben wir zusammen mit der Gemeinde die Abendmesse gefeiert und an den Hl. Georg gedacht. Im Anschluss daran ging es ins Pfarrheim. Dort wurde bei Grillwürstchen und Rohkost weiter gefeiert. Es wurden einige Spiele gespielt und ein Juffi der seine Kluft vergessen hatte durfte den U-Boot-Führerschein machen.

Außerdem haben wir die Gelegenheit genutzt und unseren letzten Rover Marc als Leiter zu berufen. Er wird ab sofort bei den Wölflingen mitarbeiten.



Pfingsten in Westernohe

Wie schon in den letzten Jahren führen auch in diesem Jahr der Pfaditruup und ein Großteil der Leiterrunde Pfingsten nach Westernohe. Zusammen mit rund 4000 anderen Pfadfindern verbrachten wir dort ein tolles Wochenende.



»» Termine

30.06.2012

Feier des 80-Jährigen Stammesjubiläums

Siehe Einladung auf der nächsten Seite.

29.09.2012

Oktoberfest

18.01.2013

Jahrestreffen des Ehemaligenkreis an einem neuen Ort ;-)



»» Personalien

Am 16. Mai 2012 trat unser Freundes- und Fördererkreismitglied Ralf Dohr zum zweiten Mal vor den Standesbeamten und heiratete seine Claudia Djilan.

Mitglieder des Ehemaligen und Förderkreis St. Elisabeth

Bernhard Anders – Peter Anders – Susanne Anders – Frank Behnisch – Karl-Heinz Bleses – Uschi Bleses
Lutz Bongartz – Frank Dierkes – Christoph Duis – Julia Düllmann – Achim Frangen – Manuela Frangen
Stefan Franken – Detlev Greferath – Hubert Häming – Ralf Haas – Sascha Henke – Günter Heyer – Stefan Hoolmans
Thomas Hoolmans – Frank Jaspers – Christian Keidel – Birgit Kleiner – Jürgen Korte – Marek Kosubek
Horst Krämer – Claudia Krause – Jens Krause – Martin Lebek – Stefan u. Alex Marotz – Dr. Andreas Marra
Prof. Dr. Rainer Möllerfrerich – Bernd Münchow – Gerd Neumann – Marten Paroth – Korte Petra
Markus Ramackers – Gabi Rinass-Goertz – Willi Rönnau – Wolfram Rother – Manuela Sandrock – Monika Schmid
Dirk Schmitz – Günter Schmitz – Heiko Schmitz – Simon Schmitz – Otmar Schneiders – Fränzi Schütze
Anette Sentis – Christian Simon – Michaela Spitz – Hans Gerd Stadler – Jürgen Stahl – Hans-Martin Thiele
Harald Thiele – Stefan Thiele – Andreas Thoeren – Peter Thoeren – Rainer Thoeren – Ute Thoeren
Evelyn Verhaaren – Kirsten Verhaaren – Willi Verhaaren – Thorsten Winkler

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder

Ingo Moritz – Dieter Seifert



»» Mitglied werden?

Du möchtest Mitglied im Ehemaligen- und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth werden?! Den Mitgliedsantrag findest du unter <http://www.lagerfeuer.org/efk.htm>

